

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 01/AGOSTO/2014

Fitch recorta la calificación de Argentina

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, Fitch recorta la calificación de Argentina. Fitch Ratings bajó la calificación de Argentina de CC a default restringido, RD. Además bajó la nota de bonos discount bajo ley extranjera desde el CCC.

Este recorte obedece al default en el que incurrió el país sudamericano por segunda vez en doce años, un día después de que fracasaron las conversaciones con un grupo de acreedores para llegar a un acuerdo que permitiera el pago de su deuda, que los argentinos son dados a llamar fondos buitres. Lo único que hicieron fue comprar muy baratos los bonos, que de por sí ya no se iban a pagar. El índice Merval de Argentina cayó 8.38 por ciento en la jornada del día de ayer, mientras que el banco estadounidense JP Morgan se reunió con los tenedores de bonos en default de Argentina para negociar una posible compra de dichos títulos.